

1980

COMMUNIQUE

TELBECC: Code 1

Pour publication immédiate

RENCONTRE - CAUSERIE AVEC FERNAND LEDUC

Le Service d'animation et d'éducation du Musée d'art contemporain a prévu une rencontre-causerie avec Fernand Leduc à l'occasion de son exposition intitulée "Fernand Leduc, 10 ans de microchromies: 1970-1980". Cet événement qui aura lieu le jeudi 13 mars à 20 heures permettra au public de se familiariser avec le travail et la démarche créatrice de Fernand Leduc.

Disciple et ami de Borduas, Leduc était un théoricien du groupe automatiste. Il a participé d'une manière très active à enregistrer et ordonner les discussions, à approfondir la réflexion amorcée au cours des échanges qui allaient, entre autres, aboutir au Refus global.

Fixé en France depuis 1947, il est revenu à Montréal périodiquement, pour des séjours de travail ou d'enseignement. L'exposition rétrospective en 1970-71, au Musée d'art contemporain de Montréal et au Musée du Québec, a permis de constater à quel point l'évolution de son oeuvre, au cours de 35 ans, s'est faite d'une façon extraordinairement cohérente. Les avenues de la microchromie, qu'il a commencé à explorer au début des années 70, amènent Fernand Leduc à poursuivre ses recherches dans des directions inédites.